
第　１   一　般　質　問

質問順位 質　問　者 質　問　の　件　名 質　問　の　要　旨 答　弁　者

１ 中山　晴親 １．生活困窮者への対応について ①現状について 市 長
②課題への取り組みについて

２．ＧＩＧＡスクール構想につい ①現状について 市 長
　　て ②今後の取り組みについて 教 育 長

２ 松田　拓也 １．職場環境について ①現状について 市 長
②改善に向けた取り組みについて 教 育 長

２．公共交通計画について ①現状について 市 長
②今後の取り組みについて

３ 阿野　剛士 １．第８３回国民スポーツ大会・ ①開催に向けた機運の醸成とスポーツ 市 長
　　第２８回全国障害者スポーツ 　振興、市内スポーツ施設の現況と改 教 育 長
　　大会開催に向けた状況につい 　善計画について
　　て ②学校施設開放の状況について

③学校施設の改善計画の現状と課題に
　ついて

２．能登半島地震による羽咋市支 ①羽咋市の被災状況について 市 長
　　援について ②本市が行った支援や技術者の派遣に

　ついて
③羽咋市の復旧状況について
④今後について

４ 加部雄一郎 １．本市の産業・観光について ①工業について 市 長
②商業について
③観光について

２．庁舎について ①現状について 市 長
②市民の声について
③他市の状況について
④庁舎建設基金について
⑤今後について

５ 小西　貴子 １．ＬＧＢＴＱをめぐる諸問題と ①ＬＧＢＴ理解増進法が制定された経 市 長
　　学校教育について 　緯及び問題点について 教 育 長

②犯罪学の観点からみた、トイレ等の
　女性用スペースにおける安全性につ
　いて
③社会的混乱について
④パートナーシップ制度導入のメリッ
　ト、デメリット及び本市の現状につ
　いて
⑤精神科医の観点、宗教的な観点から
　みたＬＧＢＴについての本市の見解
　について
⑥本市教育委員会主催の講演会でＬＧ
　ＢＴを取り上げた経緯について
⑦子どもたちへの影響と本市ＬＧＢＴ
　教育の現状及び今後の取り組みにつ
　いて
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質問順位 質　問　者 質　問　の　件　名 質　問　の　要　旨 答　弁　者

６ 内田裕美子 １．市民の安心・安全について ①街路樹の安全対策について 市 長
②観光スポットの安全対策について 教 育 長
③防災井戸について
④高齢者の防災・安全対策について
⑤水害対策について
⑥避難所におけるマイナンバーカード
　の活用について

２．小・中学校のタブレットにつ ①タブレットの活用について 市 長
　　いて ②タブレットの更新について 教 育 長

７ 窪田　行隆 １．ハラスメント防止について ①市職員の職場におけるハラスメント 市 長
　防止について 教 育 長
②相談体制の充実について
③苦情処理委員会について
④第三者委員会について
⑤カスタマーハラスメントについて
⑥市内の民間事業所におけるカスタマ
　ーハラスメントについて
⑦市民への啓発について
⑧市職員に対するカスタマーハラスメ
　ントについて
⑨ハラスメント防止条例の制定につい
　て

８ 栗原　大輔 １．本市に関わる資料について ①市民が所有する本市に関わる資料の 市 長
　現況と課題、今後について 教 育 長
②行政資料の現況と課題、今後につい
　て

２．農園団地について ①現在の進捗状況について 市 長
②農園団地経営者募集の現況について
③課題について
④今後について

９ 中澤　秀平 １．マイナ保険証について ①利用状況について 市 長
②利用時のトラブルについて
③資格確認書について
④マイナ保険証の解除について
⑤今後について

２．こども誰でも通園制度につい ①制度について 市 長
　て ②体制について

③今後について

１０ 吉田　達哉 １．市の補助事業について ①高齢者の居場所運営補助事業につい 市 長
　て 教 育 長
②各部の補助事業について

２．広報ふじおかについて ①現状について 市 長
②今後について

１１ 関口　茂樹 １．「闇バイト強盗」について ①対策について 市 長

２．グローバル人材育成について ①空き校舎の利活用によるグローバル 市 長
　スクール設置について 教 育 長

３．「子どもを核としたまちづく ①施策や政策について 市 長
　り」について



質問順位 質　問　者 質　問　の　件　名 質　問　の　要　旨 答　弁　者

１２ 湯井　廣志 １．市民の安全・安心について ①本市の犯罪状況について 市 長
②本市の犯罪対策について 教 育 長
③学校での教育について
④高齢者対応について
⑤認知症の人への対応について
⑥今後について

２．本市の偉人・伝統文化・産業 ①過去・現在の状況について 市 長
　について ②学校での歴史の教えについて 教 育 長

③後世に伝えるための方法について
④今後について


